
８日に行われました第３回目の授業参観には大勢 間は新旧の運動着の両方を販売することになります

のご参加をいただきまして誠にありがとうございまし ので、現在の１・２年生についてご心配はご無用で

た。１学年は普段の授業の様子を見ていただきました す。また、新しい運動着の方を買って着ることも可能

が、どのクラスも真剣に授業を受け、楽しく学習してい です。

る様子がよくご覧いただけたかと思います。今後も機 ○修学旅行の概要について

会のある度にお気軽に学校へ足をお運びください。 平成２４年度の修学旅行の業者選定や列車予約

の時期が近づいて参りました。細かいことはまだこれ

からですが、おおまかな行程についてお話しました。

授業参観の後の学年懇談会にも多くの保護者 １日目は新幹線で移動して電車を乗り継ぎ、鎌倉

の皆さんにご参加いただきました。特に学級懇談 まで行きたいと思っています。横浜のホテルに入り、

会では活発なご発言で、大変充実した会になりま 中華街でおいしい夕食にしたいと思っています。

した。いただきました貴重なご意見は今後の教育 ２日目は都内の見学をして、３時頃に東京ディズニ

活動に生かしていきたいと思います。懇談会の要 ーランド（ディズニーシー？）に集合したいと思いま

項には記載されておりませんでしたが、口頭でお す。夕方から夜にかけてディズニーランドで楽しい時

話したことがいくつかございますので、ここにまとめ 間を過ごしたいと思います。

ておきたいと思います。 ３日目は終日バスで移動し、国会議事堂や東京ス

今後も、懇談会では印刷物では伝えきれない大 カイツリーなどを見学し、そのままバスで守山中に帰

事なお話や、膝を交えた話し合いをしていきたいと ってきたいと思います。

思いますので、次回は今回にも増して多数のご参 細かい点など変更はあるかとは思いますが、懇談

加をお待ちしております。 会ではだいたいこのようなプランでご了承をいただき

○来年度、体操着と上履きが替わります。 ました。

校長のあいさつの中でお話がありました。現在

の運動着は胸の霜降りのプリントを入れるだけで結 来週は愛校週間です。普

構な金額になっています。そこで、来年度よりシン 段手の届かないところまできれいにして、ぴかぴかの

プルなデザインで丈夫な素材を使ったものに運動 校舎で新年を迎えたいと思います。ただ作業が終わ

着を変更したいと思います。現在のものより、若干 ったから掃除したと考えるのではなく、きれいになった

金額もお安くなります。また、現在一般的に使われ という実感を得ることができるように指導したいと思っ

ている上履きは本校のタイプよりずっとしっかりした ています。

作りの運動に適したものが主流です。生徒の安全

や体育館での活動の充実のために、本校の上履

きも改善していきたいと思います。こちらは若干の

値上がりになりますが、運動着の値下げ分で上履

きの値上がり分は十分に飲み込むことができます。

新しい運動着と上履きについては、来年度の新

入生からの使用になります。２年間は新旧の運動

着と従来の運動着が混在することになります。その
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授業参観

来週の行事予定

13日（月）愛校週間Ⅱ① B-5

14日（火）愛校週間Ⅱ② ■部活動実施 A-6

15日（水）愛校週間Ⅱ③ A-6

16日（木）愛校週間Ⅱ④ A-6

17日（金）愛校週間Ⅱ⑤ ■部休日 A-5

懇談会から

愛校週間


